
 

 

Toute décision du conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt des élèves ( art. 64 )  

 

PROCÈS-VERBAL 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
L’assemblée est ouverte à 19h 
 

2. Vérification des présences 
Aucun absent 
 

3. Vérification du quorum  
Quorum vérifié 

 
4. Adoption de l’ordre du jour   

L’ordre du jour est adopté par Mme Arbour et Mme Laurier avec modifications.  
Résolution 23-24-08 

 
5. Adoption et suivi du procès-verbal de la séance du 28 septembre 2022 

Mme Iannone et Mme Paquin proposent l’adoption du procès-verbal tel que rédigé. 
En suivi : Trottibus et ajouter aux règles de régie interne un libellé expliquant qu’un parent ne 
peut pas devenir président ou vice-président lorsqu’il travaille pour le Centre de services. Un 
animateur sera nommé en l’absence de la présidente. 
Résolution 23-24-09 
 

6. Période réservée au public 
Aucun public 
 

7. Varia 
Aucun                                                                                          

 
8. Étude des dossiers 

8.1. Dossier d’adoption 
8.1.1. Adoption du plan de lutte 2023-2024 

Mme Godin présente le plan de lutte aux membres, il sera revu sous peu car du 
nouveau est obligatoire par rapport aux actes à caractère sexuel. Il sera adapté 
selon les nouvelles exigences. 
Proposé par M. Sansoucy et secondé par Mme Pratte-Lacoursière 
Résolution 23-24-10 

8.1.2. Adoption du projet éducatif 
 Mme Godin nous explique avec plus de précisions le document 

Proposé par Mme Tremblay et secondé par Mme Pratte-Lacoursière 
Résolution 23-24-11 

8.1.3. Approbation du code de vie 
Mme Godin présente le nouveau document, les enseignants procéderont aux 
modifications proposées par les membres pour le dernier point. Le tout est en lien 
avec notre projet éducatif et la participation des élèves. 
Proposé par Mme Houde-Normandin et secondé par Mme Bourdeau  
Résolution 23-24-12 
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8.2. Dossiers de consultation 

8.2.1  Retour sur la prise de photos 2023-2024 
En résumé, la journée s’est très bien déroulée et le tempo était plus rapide que l’an 
dernier. Belle réussite pour les photos de groupe prises à l’extérieur. 

8.2.2  Retour sur l’Aide aux parents 
Plusieurs bonnes idées sont suggérées par les membres. 
Nous convenons qu’en virtuel serait un choix plus judicieux et que les rencontres 
devraient se tenir autour de 20h. 
Voici les sujets retenus : 

• Responsabiliser les parents sur la préparation vers le secondaire. 

• Écran et réseaux sociaux pour les élèves de 3e à 6e année. 

• Comment faire des devoirs pour les élèves de 1re et 2e année. 

• Conscience phono en avril pour les élèves du préscolaire. 
L’équipe-école analysera les options avec le budget prévu à cet effet. 

8.3. Dossiers d’information 
8.3.1 Mise à jour 1 : budget 

Mme Godin nous informe que tous les fonds sont en équilibre, elle nous donne des 
explications supplémentaires sur certaines dépenses telles que le tutorat, les 
caméras, le remplacement de Julie Brouillette TES. 

8.3.2 Retour sur le cross-country 
La journée ainsi que le port du chandail école furent très appréciés par les élèves, 
un événement très positif et nous avions beaucoup de parents bénévoles. 
Félicitations aux organisateurs et au personnel. Un questionnement est soulevé par 
rapport à l’esprit compétitif et à la remise des médailles lors de cette journée. 

8.3.3  Suivi de Trottibus 
Le projet est à revoir et est présentement en suspens faute du manque de 
bénévoles. 

 
9. Sujets d’actualité 

9.1 Comité de parents 
Mme Tremblay nous informe sur les sujets discutés : 
Le transport scolaire ainsi que l’achat d’autobus par le centre de services et les 
inscriptions. 

9.2 Service de garde 
9.2.1 Journées pédagogiques 
 La sortie au CEPSUM sera reportée en mai, la piscine activité principale était 

fermée pour rénovation. En remplacement, l’équipe du SDG organisera une fiesta 
mexicaine avec diner tacos et nous recevrons l’équipe de Révolution pour un cours 
de danse latine. 

9.2.2 Repas Aramark 
 Mme Houde-Normandin a contacté la compagnie et nous attendons un retour sur 

le nombre de repas nécessaires pour permettre ce service à l’école. 

9.3 Correspondance 
Aucune 

10. Bons coups ! 

 Courriel madame Amélie 

 Mme Vanessa 

 Chorale 

 Cirque 

 Tricot 

 M. William 
 
 
 
 
 



11. Levée de l’assemblée 
La séance est levée à 21h07 
 
 
 
 

____________________________________                                    _______________________________  
 Marie-Claude Iannone, secrétaire   Marie-Hélène Paquin, présidente  


